

IRSTEA, les explications du président

L'IRSTEA (Institut de recherche en sciences pour l'environnement et l'agriculture), ex CEMAGREE, restera sur le site de l'arboretum des Barres à Nogent-sur-Vernisson (voir le JdG du 28 janvier). Son éventuelle délocalisation à Saclay avait suscité une forte mobilisation du personnel le 15 janvier (voir le JdG du 21 janvier), mouvement soutenu par les élus locaux qui avaient rencontré à Paris le secrétaire d'État chargé de l'enseignement supérieur et de la recherche, Thierry Mandon. C'est là que ce dernier leur avait annoncé la bonne nouvelle.

Moderniser le site

Une bonne nouvelle que connaissait déjà, visible-



Deux cadres de l'IRSTEA accueillis par le personnel le vendredi 15 janvier.

ment, le président de l'IRSTEA, Jean-Marc Bournigal, qui s'est exprimé sur le sujet dans un article d'une agence de presse spécialisée (AEF info/dé-

pêche). Celui-ci n'avait pourtant rien dit lors de sa venue le 15 janvier sur le site de Nogent, laissant une de ses collaboratrices répondre au personnel et

aux journalistes locaux. Quoi qu'il en soit, Jean-Marc Bournigal estime désormais que la non-délocalisation du centre de recherche doit déboucher sur « sa modernisation ». Mais la situation financière de l'IRSTEA n'étant « pas extraordinaire », son président semble compter sur « l'accompagnement des élus locaux. » Le dossier devrait actuellement se trouver, entre autres, sur le bureau d'Anne Besnier, vice-présidente de la Région Centre-Val de Loire et plus particulièrement chargée de la recherche. Et celle-ci devrait se déplacer fin février à l'arboretum des Barres. Une démarche qu'appuiera sans doute le sénateur Jean-Pierre Sueur. À suivre...